
 

 

 

 

 Conseil d’école (CE) 2023-2024 
Ordre du jour 

Mercredi 22 Novembre 18h30 à 20h 

Salon du personnel de l’école 

Présences : 
Soumaïla Diomandé  (Président) X Alaoui Belhassan Rhita (Parent membre) X 
Amine Mamor (Vice-président) X Geneviève Mollema (Parent membre) X 
Jimao Nur (Trésorier)  Saïd Ahmed (Parent membre) X 
Christina Blake (Secrétaire) X à combler (Parent membre) N/A 

Sylvie Pinel (Directrice)  X à combler (Parent membre) N/A 

Abdi Bileh-Dirir (Directeur adjoint)  X à combler (Parent membre) N/A 

Joanne Turcotte (Membre du personnel enseignant) X à combler (Parent membre) N/A 

Guitta Wakim (Membre de la communauté) X   
Légende : Présent (X)    Absent (Abs)   Non applicable (N/A) 

 

 
 

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s) 
responsable(s) 

1. Accueil et bienvenue  ● Ouverture de la séance :   M.  Diomandé 

2. Quorum  ● Quorum atteint (3 + 5)  M.  Diomandé 



 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 
  (2 min) 

Proposition : Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

● Proposée par : Geneviève 

● Appuyée par :  Christina 

● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

4. Adoption du procès-verbal 
 (2 min) 
 

Proposition : Que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

● Proposée par : Amine 

● Appuyée par :  Guitta 

● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

5. Postes à combler 

 (2 min) 
● Saïd Ahmed manifeste l’intérêt de se joindre au CE en temps 

que parent membre  
  
Amine propose la nomination de Saïd Ahmed comme parent 
membre 
Appuyé par Geneviève 
Votée à l'unanimité 

M.  Diomandé 

6. Mot de la direction  
(5 minutes) 
 

● Healing Forest 
○ Dimanche matin (à 9h) rencontre au niveau des petits 

cochons pour le projet, et déterminer comment 
l’école pourrait participer au projet.  

○ Le groupe de travail veut faire revaloriser le boisé 
○ Lorsque l’école aura plus d’informations, on pourra en 

reparler afin de voir si/comment le CE veut 
s’impliquer. 

● Parade des lumières 
○ Personne au niveau du personnel scolaire voulait 

participer à la parade des lumières, donc nous n’y 
participeront pas cette année 

○ L’an prochain si c’est quelque chose qui intéresse le 
conseil d’école, on pourrait organiser quelque chose 
pour l’an prochaine 

● Scholastic 
○ L’école n’a pas de date précise à suggérer, donc une 

date est à déterminer par le CE.  

Mme Pinel 

https://docs.google.com/document/d/19Oxvgo2nviZ6WVr4KcFDLoDQHTqPKglRpeH1gsTvORI/edit?usp=sharing


 

 

7. Mot de la représentante du 
personnel enseignant 

 (2 min) 

● Elle a partagé un document avec le personnel de l’école afin 
de partager le contre-rendu de la réunion et afin qu’ils 
puissent faire des propositions de la part du personnel 
enseignant et comment le CE peut les appuyer 

 

Mme Turcotte 

8. Mot de la représentante 
communautaire 

(2 min) 

● Pas de sujets particuler à discuter 
 

Mme Guitta 

9. Établissement des priorités 
(sous-comités) 

 (10 min) 

 
 

M.  Diomandé 

10.  Planification des activités 
de financement 

 (15 min) 

Planification des activités de financement à des fins particulières 
pour l’année scolaire 2023-2024, suggestions et moments de 
l’année.  

 

Proposition :  

Popcorn 

● L’an dernier, le CE décidait le prix de vente par sac, l’école plaçait 
le prix de vente sur Schoolcash. Selon la commande (nombre de 
ventes), on avisait le CE 2-3 jours à l’avance afin qu’ils puissent 
aller acheter les sacs de popcorn. La veille le CE apportait le 
popcorn à l’école et préparait des sacs pour chaque classe (avec 
une liste de classe) 

● Temps de préparation = environ 1h30 
● Lieu pour ramasser le popcorn = près du siège social du CEPEO 

(St-Laurent) 
● Prix à l’unité (achat) à vérifier 
● Fréquence: à déterminer 
● Sous-comité: Nour + Diomandé 

 

Scholastic 

● Geneviève va relancer la communication avec eux dans le but de 
trouver une date 

● L’argent retourne directement  
● Sous-comité: Geneviève + Christina 

 



 

 

 

J’aime mon école 

● Inviter les familles à faire un don monétaire au CE afin d’aider au 
financement des activités (ex: soirée cinéma) ou autres activités 

● Peut-être avoir des ambassadeurs du CE qui visitent les classes 
afin d’en parler aux élèves afin d’encourager la participation.  

 

Binerie 

● Vente de plats surgelés (avant le congé d’hiver) 
● La vente se fait enligne pour les parents, ls impriment la liste, et 

les parents viennent chercher leurs achats à l’école un soir 
prédéterminé.  

● Sous-comité: Christina 
 

11. Activités pour les élèves 
 (15 min) 
 

Proposition :  

Exposition d’oeuvre d’art 

● Exposition d’oeuvres d’art des élèves 
● Sous-comité: Alaoui 

 

Soirée cinéma dehors 

● Tous les billets doivent être achetés enligne (via Schoolcash). 
Seulement ceux qui ont acheté des billets peuvent se présenter.  

● Une sécurité doit être assurée par le CE et les parents afin de 
surveiller et gérer les enfants. Ils ne peuvent pas circuler librement 
dans l’école 

● La gestion pourrait être très difficile à l’intérieur. 

● Peut-être faire une soirée cinéma à l’extérieur au printemps, sans 
billetterie. On peut tout de même jumeler avec une vente de popcorn. 
La location  

● Sous-comité: Amine + Diomandé 
 

M.  Diomandé 

12. Varia ● Finances:  M.  Diomandé 



 

 

o En date du 22 novembre 2023, le CE a 1 266,60$ dans le 
compte de banque 

 
● Soirée des parents: 

○ Table pour parler aux parents pour leur faire part des 
exemples d’activités que nous voulons organiser cette 
année, et qu’on encourage et accueille leur appui 
(participation + financier) à ces activités.  

 
16h45 - Geneviève 
17h -  
18h - Amine + Diomandé 
19h - Christina  
 

13. Levée de la rencontre Proposition :  Que la rencontre soit levée à xx et que les sujets non 

abordés soient reportés à la prochaine rencontre. 

 

● Proposée par : Diomandé 

● Appuyée par : Amine 
● Votée à l’unanimité ou Votée à la majorité 

M.  Diomandé 

   
 


